



DE ESPIRITU

Revista mensual de exaltación manchega

Fundada por Bodegas Santa Rita, González Lomas, S. L.
— DIRECTOR: Francisco Adrados Fernández —

AÑO II

TOMELLOSO. abril de 1947

NUM. 6

Otra vez Cervantes

La pluma se nos rebela a escribir de nuevo sobre este tema y trata de desprenderse de nuestra mano. Tal vez juzgue que su papel está ya cumplido. Ahora es preciso que la boca se cierre y se habra el ánimo, dispuesto a la acción.

Nosotros creemos que ya se ha dicho todo, o casi todo, de cuanto había de decirse sobre los actos que Cervantes merece en este su IV Centenario. Estamos en fechas que reclaman con urgencia poner manos a la obra y procurar que las ventajas no aventajen a los hechos, sino que sean éstos los que vengan a confirmar que todo cuanto se ha dicho—acuerdos preliminares, discursos, conferencias...—, ha sido la introducción necesaria y correspondiente a la magnitud de los actos a realizar.

España entera se ha hecho eco de esta inquietud. Y en España entera se preparan actos de índole diversa; de tal forma, que a estas fechas son contadas las capitales que aún no han adoptado una postura definida ante este transcendental centenario, si bien es de suponer que, quien más quien menos, españoles todos, no quedará nadie sin contribuir con su desinteresado y generoso apoyo al esplendor de los actos en perspectiva.

Hace pocas semanas, el director del Instituto de Estudios Manchegos, señor Martínez Val, hizo una llamada sincera y apremiante a todos los manchegos, reclamando la adopción de medidas eficaces para que los actos que, en honor de Cervantes, se celebren en la Mancha no resulten a fin de cuentas, algo así como el parto de los montes, sino que descuellen en la erección de algún monumento evocativo y, sobre todo, de un Palacio de Cervantes, como homenaje perpetuo de la tierra manchega.

Nosotros también repetimos hoy nuestro aldabonazo—el último— a todas las conciencias manchegas y, en especial, a quienes han cogido el timón de los actos nacionales y provinciales, es decir, a aquellas personalidades que integran los Comités ejecutivo Nacional y Provincial de Homenaje a Miguel de Cervantes.

No pretendemos en este editorial constituirnos en orientadores de quienes tienen motivos y recursos sobrados para llevar a feliz término esta tarea. Tan lejos estamos de ello como plenamente persuadidos de que la postura que **ALBORES DE ESPIRITU** adoptó desde su aparición, nos da cierta parte de responsabilidad en la empresa del Homenaje. Y de ahí nues-